



**COMUNICADO DE ISABEL DÍAZ AYUSO,
PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD DE MADRID,
SOBRE EL GP DE ESPAÑA DE FÓRMULA 1 EN MADRID**

Madrid, 10 de junio de 2025

El Gran Premio de España de Fórmula 1 que se celebrará en Madrid ya tiene fecha: el 13 de septiembre de 2026.

Madrid es Fórmula 1. La competición del motor más importante del mundo vuelve a su casa. Y lo hace a lo grande, como todo en esta región líder en España y en Europa.

Los datos que nos va a aportar el Gran Premio de Fórmula 1 de España son incuestionables.

Una oportunidad dorada para mostrar al mundo todo lo que nos hace especiales, una tierra de primera, capaz de acoger los retos más extraordinarios.

La Fórmula 1 nos recuerda que Madrid vive los mejores años de su historia, que va a generar más de 8.200 empleos y 450 millones de euros al año en ingresos.

Por tanto, como veis, es un paso decisivo en el desarrollo de nuestra estrategia turística, la de la Comunidad de Madrid, que también



quiere atraer turistas de alto valor de todo el mundo, para todas las economías, para todos los públicos.

Quiero dar las gracias a FIA, a FOM por acompañar a Madrid en este camino.

Y, por supuesto, a IFEMA porque está haciendo un magnífico trabajo para que el Gran Premio de España sea el mejor del calendario mundial. Ese es nuestro objetivo.

La Comunidad de Madrid es un lugar de grandes ilusiones, de esfuerzo y también va a ser el momento para explicárselo a todos. Daremos lo que sea, pondremos de nuestra parte todo: instituciones, equipos deportivos, el Gran Premio tendrá a ese maravilloso público madrileño, internacional.

Por eso sabemos que va a ser un éxito en 2026 y en los años posteriores. Ahora y siempre.

Muchísimas gracias.